

## ホストタウン交流【ニュージーランド】

### 1. パンパシフィック水泳選手権前の事前合宿実施（平成30年7月25日から8月5日）

パンパシフィック水泳2018（2018年8月9日から8月12日、場所：東京辰巳国際水泳場）に向け、平成30年7月25日から8月5日に神戸で事前合宿を実施。その際、ポートアイランドスポーツセンターにおいて開催されたスポーツ少年団水泳大会時に、ニュージーランド選手たちが市内の4～6年生児童約350名に模範泳法の披露した。（写真①）

### 2. 第18回世界水泳選手権大会に向けた事前合宿実施（平成31年7月10日から16日）

ニュージーランド水泳ナショナルチームが韓国・光州広域氏で7月21日から28日に開催される、第18回世界水泳選手権大会のため神戸で事前合宿を行い、その際に神戸生田中学校水泳部生徒が、選手たちと交流を行った。（写真②）

### 3. オンライン交流（令和2年10月5日）

水泳部に所属する神戸市内の高校生6名が東京五輪代表有力候補のニュージーランド競泳選手、Lewis Clareburt（ルイス・クレアバート）選手、Erika Fairweather（エリカ・フェアウェザー）選手2名とオンライン交流を行った。学生は自己紹介のあと、トップ選手の姿勢について質問。二人は「東京2020大会は延期になったが目標タイムに向けて1年間練習ができる。」と回答。学生たちはトップ選手に刺激をもらった。（写真③）



①児童たちが選手と交流する様子



②ナショナルチームの選手との交流



③オンライン交流語の集合写真

## ホストタウン交流【ニュージーランド】

### 4. 応援リレー動画の作成

日本全国のニュージーランドのホストタウンが連携し、ニュージーランドの伝統的な民謡である「Tūtira Mai Ngā Iwi(トゥティラ マイ ナイウィ)」という曲をリレー形式で歌い動画にしてニュージーランドに送った。神戸市は”スポーツ都市・神戸”をPRするために、スポーツチームのマスコットキャラクター（ヴィッセル神戸の“モーヴィ” INAC神戸の“らいむちゃん”,コベルコスティアーズの“コーロクン”,ワールドマスターズゲームズ2021関西の“スフラ”）に登場してもらった。

(写真④)

▼応援リレー動画はこちらからご覧いただけます。

<https://www.facebook.com/kobe.hosttown/videos/124068126255539/>

### 5. モザイクアートの作成

競泳NZ選手団(通称：アクアブラックス)を応援するために神戸市内の高校生が力を合わせて、モザイクアートを作成。大きさの異なる5種類のドットで表現しており、大きさは縦175cm、横400cmと迫力ある仕上がりとなっている。

▼モザイクアート成果物や作成風景はこちらからご覧ください。(写真⑤)

<https://www.facebook.com/kobe.hosttown/videos/351281223128457/>



④応援動画に参加したマスコットたち



⑤生徒達が作成したモザイクアート